	1. Открытие памятника Христофору Колумбу в Севилье.

Испания. В Севилье состоялась торжественная церемония открытия скульптурной композиции Зураба Церетели "Рождение нового человека", подаренной Севилье правительством Москвы в честь 500-летия открытия Америки. На снимке: Общий вид памятника в парке Сан-Херонимо на берегу реки Гвадалквивир.

2. Вечер французского современного балета во Дворце на Яузе.

Россия. Москва. 22 апреля. Режиссер-хореограф Режис Обадии (Царь Соломон) и Анн-Шарлотт Куйио (Суламифь) в сцене из балета "Песнь Песней" во Дворце на Яузе

3. Глубоководный российский порт Посьет.

Владивосток. Расширение экономического сотрудничества России со странами
Азиатско-Тихоокеанского региона предусматривает международный проект "Туманган". Он осуществляется под эгидой ООН, участвуют в нем кроме России Монголия, Северная Корея, Южная Корея, в числе инвесторов - Япония, Тайвань, Финляндия.
Для создания свободной экономической зоны Россия, Китай и Северная Корея выделяют участки земли. С российской стороны это, в частности, глубоководные порты Посьет и Зарубино.
Будет создан новый транспортный путь из Китая в Европу через российские и северокорейские порты.
На снимке: глубоководный российский порт Посьет.

4. Лига чемпионов УЕФА: ЦСКА (Россия) - "Манчестер Сити" (Англия) – 1:2

Россия. Московская область. 23 октября. Футбольное поле на стадионе "Арена Химки" в матче Лиги чемпионов УЕФА: ЦСКА (Москва, Россия) - "Манчестер Сити" (Манчестер, Англия).

5. Туркменский метеорит.

Туркменские ученые, ставшие "владельцами" 800-килограммового метеорита, упавшего на территорию республики месяц назад, поделились своим сокровищем с российскими коллегами. На снимке: кусок туркменского метеорита.


6. Контрабандисты в Бресте.

Брест. Американские туристы, которые пытались вывести из Советского Союза старинные иконы. Снимок из газеты "Правда".

7. Переговоры в Москве.

Во время переговоров между министром иностранных дел СССР Э. Шеварднадзе (справа) и госсекретарем США Дж. Бейкером.

8. Кадр из фильма "Живые и мертвые"

Артист Кирилл Лавров в роли военного корреспондента Синцова и артист Анатолий Папанов в роли генерала Серпилина (слева направо) в фильме режиссера Александра Столпера "Живые и мертвые". Экранизация одноименного романа Константина Симонова.

9. Россия. Рязань 21 августа 2015. Глюкометр в передвижном лечебном центре диабетического профиля. Жители Рязани могут бесплатно проверить содержание сахара в крови и получить консультацию эндокринолога.

10. Музыкант А.Макаревич совершил погружение на дно Байкала

Музыкант Андрей Макаревич (в центре) после погружения на дно озера Байкал на глубоководном аппарате «Мир-2».

11. Рекорд среди "моржей" - купание в 34-градусный мороз.

Рекорд среди "моржей" установил Лех Клечинский из города Ольштын, искупавшись в проруби в 34-градусный мороз (на снимке).


12. Третий день государственного визита во Францию президента России

Президент России Владимир Путин (на снимке в центре), завершая сегодняшнее посещение Бордо, побывал в гостях у знаменитого французского писателя Мориса Дрюона (слева) в его пригородном поместье.

13. Главнокомандующий силами НАТО в Европе Джордж Джоулван в Москве

Московская область. Верховный главнокомандующий Объединенными вооруженными силами НАТО в Европе генерал Джордж Джоулван (в центре) во время посещения 119-го Гвардейского парашютно-десантного полка. На снимке: генерал знакомится с боевым вооружением.
14. Россия, Москва. Сотрудники избирательной комиссии с урной для голосования на дому во время президентских выборов.
15. Россия. Ростов-на-Дону. Самка дальневосточного леопарда в вольере зоопарка. Этот вид леопардов является самым редким, в природе их насчитывается около 80 особей. Рождение тройни дальневосточного леопарда в неволе - это большая редкость.
	1. Opening of monument to Christopher Columbus in Seville

Spain. In Seville the gala ceremony of the opening of the monument of Zurab Tsereteli “The Birth of a New Man” took place. The monument was presented to Seville government by Moscow government in honour of  the 500th anniversary of the America opening.The monument view in the San Jerónimo park on the Guadalquivir river bank. 

2. Evening of modern French ballet at The Palace on the Yauza

Russia.  Moscow. April 22  Director-choreographer Regis Obadia (King Solomon) and ANNE CHARLOTTE COUILLAUD (Shulamith) perform a scene of “Song of songs” at the Palace on the Yauza.  

3. Deep-water Russian port Posyet. 

Vladivostok. The international project “Tumangan” provides the widening of the economical cooperation of Russia
with countries of the Asia-Pacific region It is under the auspices of the UN. The participants except Russia are Mongolia, North Korea, South Korea. Among the investors - Japan, Taiwan, Finland.
For creating free economic zone Russia, China and North Korea allocate plots of land.  From the Russia’s side these are deep-water ports Posyet and Zarubino.
The new transport route from China to Europe will be created through the russian and north-korean ports 
Deep-water russian port Posyet.

4. UEFA Champions League: CSKA (Russia) - “Manchester City“ (England) – 1:2

Russia. Moscow region.  October 23.  Football playground on the “Arena Khimki’ stadium in the UEFA Champions League match:  CSKA (Moscow, Russia) - “Manchester City” (Manchester, England) 

5. Turkmen meteorite.

Turkmen scientists, which had become owners of the meteorite of 800 kilos which had fallen on the territory of the Republic month ago share their treasure with the Russian colleagues. The fragment of the turkmen meteorite. 


6. Smugglers in Brest. 

Brest. American tourists who tried to withdraw from the Soviet Union the old icons. The picture from the “Pravda” newspaper. 

7. Talks in Moscow. 

During the talks between the Minister of the foreing affairs of the USSR Eduard Shevardnadze (R) and the U.S . Secretary of state James Baker.

8. Still from “The Alive and the Dead” film

Artist Kiril Lavrov (L) in the role of a military correspondent Ivan Sintsov and Anatoli Papanov (R) in the role of General Serpilin in “The Alive and the Dead” film directed by Aleksandr Stolper The film is based on the eponymous novel by Konstantin Simonov. 

9. Russia. Ryazan, August 21th 2015.  The glucometr in the mobile treatment centre of diabetic profile.  Dwellers of Ryazan, can check blood sugar for free and get the consultation by endocrinologist.

10. А.Makarevich musician has made a dip to the bottom of Baikal

Andrey Makarevich musician (C) after the dip to the bottom of lake Baikal on the “Mir-2” submersible.

11. Record of “polar bear plunge” - bathing at -34 Celsius

The record of “polar bear plunge” was set by Leсh Klecinski from Olsztyn city. He bathed at -34 Celsius frost.


12. Third day of state visit of France of Russia president

The president of Russia Vladimir Putin (C), finishing the today visiting of Bordeaux visited famous French writer Maurice Druon (L) and his suburban estate.

13. Commander of the NATO forces in Europe George Joulwan is in Moscow

Moscow region. The Supreme Allied Commander Europe General George Joulwan (C) during the visiting of 119th Guards airborne regiment. General inspects military equipment. 
14. Russia, Moscow.  Election Commission staff with the ballot box at home at president election. 
15. Russia. Rostov-on-don. A female Amur leopard in the aviary of the zoo.  This species of leopard is the rarest; there are 80 species in nature.  The birth of triplets of an Amur leopard in captivity is very rare.


